
 

 

 

 

 

 

 

美東中学校の生徒の心の中に受け継がれる「美東中プライド」を見た！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 一点突破 あいさつ・礼儀 」 (Web サイト) 

美祢市立美東中学校 学校だより 

令和５年１１月号 
 

２学期の体育祭を終え、美東中学校の生徒の皆さんは、一段と心が成長したように感じて

います。様々な学校行事に対する皆さんの姿勢を見ていると、一層強くそう感じます。例えば、９

月１４日（木）に行われた下関税関の方による「薬物乱用防止教室」。皆さんの話を聞く姿勢は素

晴らしかったと思います。普段なじみの無い税関や危険な麻薬等の薬物に関する講話でしたが、ざ

わつくことも無く、皆がきちんと話し手の顔を見て聞いていました。後半に、警察犬が登

場しましたが、皆さんの真剣な態度がつくり出す雰囲気も手伝って、警察犬も乱れずに指示どおり

動くことができたと思います。 

次は１０月３日（火）に行われた交通安全教室です。前半と後半の２部制でした。この日はやや

蒸し暑く、前半は警察署の方による交通安全の講話が、１時間近くにわたって体育館で行われまし

た。命に関わる話なので、集中して聞くことは当然のように思われますが、長時間にわたって集中

して話を聞くことは、意外に辛く、つい居眠りをしたり、ごそごそと体を動かしたりすることにな

ります。しかし、ここでも、皆さんの話を聞く姿勢は素晴らしかった！後半はグラウンドに出て、

実際に自転車を操作することや、車との衝突実験等も行われました。興味を引く内容でしたが、長

時間の体育座りでおしりが痛かったでしょう。ですが、自転車操作の演技者に大

きな拍手を送り、晴天で、のども乾いていたこともあったと思いますが、皆さんは、最後まで集

中していました。警察の方も感心しておられました。 

次は、１０月６日（金）に行われた「小中合同学校保健安全委員会」です。この時は、小学生と

保護者の方と一緒でしたが、皆さんは恥ずかしがること無く、講師の先生の指示に従っ

て、元気よく体を動かして活動し、その爽やかな雰囲気が会場に広がって、参加した人たち皆

が気持ちよく活動できたのだと思います。 

最後は、１０月１２日（木）に行われた、腰塚勇人先生の「命の授業」講演会です。ここでの皆

さんの態度も素晴らしかった！拍手のタイミングはばっちり合っていました。皆さん

の集中力の表れです。そして、最後に生徒を代表して、３年生の小野さんがお礼の言葉を述べ

ました。小野さんは、講演会の前から、いやいや、講演会の最中も、お礼の言

葉を考え続けていたんだと思います。なぜなら、私の教員生活の中で、これまで聞いた様々

な、お礼の言葉の中でも本当に素晴らしかった！正直、「美東中に、こんな素晴らしい

お礼の言葉を述べることができる生徒がいたのか！」と思いました。校長として、とても誇らしい

気持ちになりました。そして、その時に「はっと！」気付いたのです。これこそ「美東中プライ

ド」なのだと。生徒一人ひとりの行動が集まって創り出す「美東中プライド」。そ

して、脈々と受け継がれてきたその「美東中プライド」が、今度は生徒一人ひとりを

育てていく。 

先日、全校集会で生徒に伝えました。「おい、ええか。君らの代で、美東中プライドが途切れち

ゃあ、つまらんで！次の代に受け継ぎ、受け渡していかんにゃあ！」私も、美東中学校の一員とし

て、この素晴らしい「美東中プライド」を大切に、そして確実に次代に受け渡し

ていかなければならないと、強く感じずにはいられませんでした。 

 



小中高連携教育英語公開授業 

交通安全教室 

学校保健安全委員会 

山口県県中学校新人大会 

腰塚勇人先生「命の授業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9月 27日(水)山口県内から小中高の先生方が参加

した研究授業を行いました。多くの参観者がいまし

たが 3年生は緊張しながらも積極的に活動していま

した。本校では、ALTのマック先生が毎週来校し、

授業の支援をしています。また、毎週水曜日に３小

学校の合同授業を行うなど英語教育に力を入れて

います。 

 10月 3日(火)交通安全教室を行いました。はじめ

に体育館で講義を受けた後、グランドで実際に自転

車などを使った指導を受けました。人形が自動車と

衝突する実験を間近で見た生徒は、交通事故の恐ろ

しさを改めて実感したようです。ヘルメットをかぶ

り、交通ルールを守って自転車を利用することで、

被害者にも加害者にもならないでほしいと思いま

す。 

 

 10月 5日(木)小中合同の学校保健安全委員会が行

われました。宮野小学校の田中歩先生を講師に招

き、「楽しくからだを動かして健康になろう」という

演題で、実際にからだを動かしながら様々な課題に

取り組んでいました。生徒たちは、なかなか思うよ

うにからだが動かずに苦戦していましたが楽しそ

うにチャレンジしていました。講師の田中先生も児

童生徒の取組のよさを感心しておられました。 

 

 10月 8日(日)の卓球の個人戦では長井さんが３回

戦進出、14日(土)のソフトテニス男子の団体戦は２

回戦進出、15日(日)のソフトテニス男子の個人戦は

阿武さん・齋藤さんペアと長尾さん・河野さんペア

が２回戦に進出しました。出場した選手は県のレベ

ルを肌で感じることができたのではないでしょう

か。この経験をこれからの練習に生かしてほしいと

思います。 

 10 月 12 日(木)に腰塚先生の講演がありました。

腰塚先生は、中学校の保健体育の先生でしたが、ス

キー中の事故により体が不自由になられました。一

度は「死」を考えた先生が多くの人の支えにより現

在に至る話を熱く語られました。生徒一人ひとりの

これからの生き方に影響を与える心に響くお話で

した。 

 2学期は、これからも行事が盛りだくさんです。その様子は、この学校だよりや本校ＨＰを通して、お伝え

していきたいと思います。 


